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           SERAFIM DE LIMA
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Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e dezoito
minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião
Monteiro  nº  2360,  em Capivari  do  Sul,  o  PRESIDENTE  vereador RODRIGO MAGNI abriu  a
presente  Sessão Ordinária  convidando  a vereadora LILIA FRAGA para  fazer  a  leitura  de um
trecho da Bíblia. Na  TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do  EXPEDIENTE o
PRESIDENTE anunciou o resumo da ata n° 722, e não havendo retificações, a referida ata foi
declarada  aprovada  pelo  Presidente,  e  foi  lida  pela  1ª  Secretária  da  Mesa.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS foi lido o comunicado do Congresso Nacional Comissão Mista de Planos,
Orçamentos Públicos e Fiscalização referente ao Projeto de Lei Orçamentário 2012 – Emenda de
Iniciativa Popular. Nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido o Ofício de Gabinete nº
499/2011 que encaminhou o PLE Nº 54/2011; nº 502/2011 em resposta ao Pedido de Informação
n° 11/2011. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Parecer favorável da Comissão de Orçamento
e Finanças - COF Nº 36/2011 AO/PLE Nº 53/2011; Parecer favorável da Comissão de Constituição
e Justiça - CCJ Nº 42/2011 AO/PLE Nº 53/2011; Parecer favorável da CCJ Nº 43/2011 ao Projeto
de Resolução Nº 1/2011; PLE Nº 54/2011 que “Altera a redação do Art. 11 da Lei n° 295/2002, de 25
de julho de 2002,  acrescendo a Divisão de Trânsito  na estrutura da Secretaria Municipal  de Obras e
Serviços Públicos e o Art. 20 da Lei n° 213/200, alterada pela Lei nº 440/2006, para criar o cargo de
Diretor da Divisão de Trânsito”. A seguir o PRESIDENTE informou que na ORDEM DO DIA consta
o PLE Nº 53/2011 que “Autoriza a abertura de crédito suplementar no valor de R$ 36.780,00 (trinta e
seis mil setecentos e oitenta reais)”.  A seguir no espaço do  EXPEDIENTE DOS VEREADORES a
vereadora ELENA FAMER iniciou relatando a sua participação no Seminário sobre a participação
popular  e  cidadã,  enquanto  representante  do  Conselho  Estadual,  no  qual  o  Presidente  do
Legislativo  autorizou  diária  para  a  sua  participação.  Lembrou  da  importância  do  vereador
participar  de  atividades,  mas  em  especial  da  necessidade  de  prestar  contas  das  atividades
realizadas.  Disse que durante  o evento teve a oportunidade de conversar  com a Diretora  da
Secretaria Estadual dos Direitos Humanos, e esta se colocou a disposição de vir ao Município
trazer informações e esclarecimentos sobre os conselhos municipais e como estes podem buscar
recursos para o desenvolvimento do seu trabalho, e citou como exemplo o conselho municipal dos
direitos  da  criança  e  do  adolescente.  Continuando  fez  um breve  relato  sobre  o  Seminário  e
discorreu  sobre  as  práticas  e  experiências  aplicadas  em  outros  municípios  para  que  haja  a
participação popular e cidadã. Continuando a vereadora referiu-se ao documento oficial recebido
da  Comissão  de  Orçamento  do  Congresso  Nacional,  que  informa  sobre  a  necessidade  de
realização  de  audiência  pública  para  que  os  municípios  possam receber  através  de  emenda
popular um valor referente a trezentos mil reais. Segundo a vereadora, este é um processo muito
simples, no qual basta chamar a comunidade para que esta decida e legitime o processo  através
desta participação popular para o recebimento desta verba. A vereadora salientou ainda, que isto
foi possível devido à proposta e trabalho do deputado federal do partido dos trabalhadores – PT,
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Arlindo Chinaglia. Continuando a Vereadora referiu-se às casas do Programa Minha Casa Minha
Vida,  no qual  hoje  foi  lido  o  ofício  do  Executivo  em resposta  ao seu pedido  de informação.
Segundo a vereadora podemos observar pela resposta mais um capítulo da novela, pois já foi dito
oficialmente pelo Executivo que as obras seriam iniciadas em seis de outubro, depois seria no dia
vinte e um de outubro, e hoje informou que ainda não temos o contrato com a Empresa Crehnor.
Continuando a vereadora salientou que é visível neste processo a má utilização e administração
dos  recursos  públicos.  Finalizando  a  vereadora  reforçou  o  convite  aos  vereadores  para  o
Seminário sobre Segurança Pública que será realizado nesta sexta-feira, dia vinte e cinco, onde
será explicado sobre o sistema de videomonitoramento e a implementação dos Gabinetes de
Gestão Integrada, e também será o momento em que podemos apresentar pautas específicas do
município na área de segurança pública. A seguir a vereadora ELIS BUENO iniciou informando
que esteve no município de Porto Alegre na semana passada representando à senhora Prefeita
Municipal, na GIDUR da Caixa Econômica Federal, exatamente para tratar sobre o processo de
realização da audiência pública para o recebimento de recursos via emenda popular. Disse ao
Presidente do Legislativo que na oportunidade também representou a Casa e fez um breve relato
sobre  a  sua participação  e  das medidas  que precisam ser  realizadas.  Segundo  a  vereadora
realmente é um processo simples com a realização d euma audiência pública no qual devem ser
observadas seis diretrizes, e três destas são bem específicas e voltadas para a área da saúde.
Disse que temos o prazo para encaminhar este material até o dia dez de dezembro e é importante
que seja realizado logo. A vereadora relatou ainda, que durante a reunião na GIDUR, um prefeito
de um município da grande Porto Alegre questionou sobre a real concretização desta emenda, e
ele teve como resposta que assim como as demais emendas, esta emenda popular também não
tem  como  ser  garantida  a  sua  efetivação.  Continuando  a  vereadora  disse  que  levou  esta
informação  à  Prefeita  disse  estar  bastante  confiante  e  acredita  e  apóia  esta  empreitada.
Finalizando a vereadora disse torcer que esta emenda não fique nos restos a pagar como outras
que já ficaram, e salientou que esta verba é importante que venha para o município. A seguir na
ORDEM DO DIA foi lido o  PLE Nº 53/2011 que foi posto em discussão e a seguir em votação,
sendo que o referido projeto foi  APROVADO por unanimidade.  Encerrada a Ordem do Dia, o
PRESIDENTE deu início ao espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS no qual não houve oradores.
A seguir comentou sobre a importância desta emenda popular, e disse que trezentos mil reais é
um valor expressivo. Diante das colocações da vereadora Elena Famer e Elis Bueno, no qual já
estão inteiradas do assunto, solicitou que as vereadoras representem a Câmara de Vereadores na
organização e condução deste processo, e que podem iniciar  as tratativas junto ao Executivo
Municipal, para que até o dia dez de dezembro seja efetiva esta audiência pública e possamos
receber  esta  verba  que será  grande  importância  para  o  Município.  A seguir  o  PRESIDENTE
declarou  encerrada  a  presente  Sessão,  e  convocou  os  vereadores  para  a  próxima  Sessão
Ordinária  a ser  realizada  no dia  vinte e oito  de novembro,  às  dezenove horas.  E nada mais
havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente
assinada.

       Vereador RODRIGO MAGNI                                        Vereadora LILIA FRAGA
                    Presidente                           1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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